

# Jawapes Group Launching Campursari Tritunggal Aji Laras

Mayzha - [SURABAYA.INFORMAN.ID](https://SURABAYA.INFORMAN.ID)

Oct 30, 2024 - 08:48



Surabaya - Jawapes Group kali ini menggelar HUT LSM Jaringan Warga Peduli Sosial (Jawapes) Indonesia yang ke 13 tahun dan HUT Tritunggal yang ke 10 tahun sekaligus melaunching PT. Tritunggal Aji Jaya dan melaunching Campursari Tritunggal Aji Laras. Selasa (29/10/2024).

Acara digelar di Pagesangan Surabaya diisi dengan tasyakuran doa bersama dan santunan anak yatim kemudian dilanjutkan pagelaran campursari.

Kordinator Jawapes Group, Rizal Diansyah Soesanto, S.T., dalam sambutannya menyampaikan 13 tahun yang lalu (28/10/2011) LSM Jawapes Indonesia berdiri di Pagesangan Surabaya dengan kegiatan perdananya mengadakan bakti sosial (baksos).

Baksos itu terdiri dari pengobatan gratis, donor darah, khitanan masal dan nikah masal yang diadakan di Pendopo Kelurahan Pagesangan Kecamatan Jambangan Kota Surabaya Jawa Timur.

"Dalam kegiatan saat itu, kami menampung banyak keluhan masyarakat. Berawal dari situ kami memutuskan melakukan pendampingan Advokasi Kesehatan, Pendidikan dan sosial," ujar Rizal.

Diluar dugaan banyaknya masyarakat yang membutuhkan, membuat Jawapes banyak merekrut relawan.

"Relawan bukan hanya diwilayah Surabaya saja, bergerak ke Sidoarjo, Pasuruan, Gresik, Malang Raya, Probolinggo, Situbondo, Bondowoso, Banyuwangi, Jember, Lumajang dan Pacitan," kenang Rizal.

Setelah 2 tahun LSM Jawapes Indonesia berjalan, mulai melakukan pengembangan organisasi dengan mendirikan Media Cetak dan Online Jawapes.

"Dengan gencarnya publikasi Media Jawapes, menarik relawan untuk bergabung dengan LSM Jawapes. Bukan hanya merata di Jawa Timur, tapi mulai bergerak lintas Provinsi yaitu Jawa Tengah, Jawa Barat, DKI Jakarta, Lampung, Kalimantan Timur, Bali dan NTB," ungkap Rizal.

Ditahun ke-3 dibawah binaan H. dr. Adam Suwito, S.H., M.H., berdirilah Tri Tunggal untuk membuka lapangan pekerjaan baru yang menyewakan tenda, terop, sound system dan peralatan pesta.

Sejak saat itu muncullah Jawapes Group, dengan mendirikan Lembaga baru atau menggandeng Lembaga lainnya.

Lembaga itu terdiri dari Yayasan Advokasi Lembaga Perlindungan Konsumen, Yayasan Grahadi Brawijaya, Posbakum Rahmatan Lil Alamin, Jawa Corruption Wacth, Laskar Pemberdayaan dan Peduli Rakyat.

"Ada juga Paguyuban Seni dan Budaya Bumi Laras Manunggal, Aldi Production, Hyenamic Event Organizer, Koperasi Mitra, PT. Mandiri Jaya Sembilan, Paku Bumi Sejati, Lembaga Independent Bersih Anti Suap (LIBAS 88) dan saat ini melaunching PT. Tritunggal Aji Jaya serta Campursari Tritunggal Aji Laras," papar Rizal.

Sementara itu Direktur Utama PT. Tritunggal Aji Laras, Miftaahul Khairullaah, S.H., menyampaikan dengan dilaunching perusahaan ini dapat membuka lapangan pekerjaan baru dan menyerap banyak tenaga kerja.

"Perusahaan ini bergerak dibidang peternakan sapi dan kambing perah, pengadaan pupuk, beras dan hasil pertanian serta catering," terangnya.

"Kami berharap melalui perusahaan ini mampu mewujudkan kedaulatan [ketahanan pangan](#) melalui ketersediaan, keterjangkauan, pemenuhan gizi serta keamanan pangan yang berbasis kearifan lokal," jelas Mifta.

Sedangkan Dewan Penasehat Jawapes, H. dr. Adam Suwito, S.H., M.H., berharap dengan adanya launching campursari Tritunggal Aji laras ini dapat memberikan manfaat bagi masyarakat dan melalui budaya juga mampu menjadi daya gerak yang mempersatukan.

"Ini bagian dari uri-uri budaya yang merupakan tanggungjawab kita semua. Oleh karena itu kami juga memberikan generasi Indonesia Emas untuk mengenal dan latihan budaya mulai wayang kulit, campursari, jaranan, barongan atau caplokan secara gratis disanggar kami Bumi Laras Manunggal," ajak Suwito.

Turut hadir dalam kegiatan tersebut para RT dan RW diwilayah Kelurahan Pagesangan, Lurah Pagesangan, Camat Jambangan, Ketua DPD Rumah Gibran Jatim, Ketua DPD Jatim Pandu Tani Indonesia, Ketua DPD Rumah Generasi Indonesia Emas Jatim, dan Ketua DPD Bela Negara Jatim.

Hadir juga Ketua Wartawan Kompetensi Indonesia (Wakomindo), Ketua Posbakum Rahmatan Lil Alamin, Ketua Jawa Corruption Wacth, Sekjend Laskar Pemberdayaan dan Peduli Rakyat, Ketua Paguyuban Seni dan Budaya Bumi Laras Manunggal, Direktur Aldi Production, dan Direktur Hyphenamic Event Organizer.

Terlihat hadir juga dalam acara Ketua Koperasi Mitra, Direktur PT. Mandiri Jaya Sembilan, Direktur Paku Bumi Sejati, Ketua LIBAS 88, Ketua GMBI Jatim, Ketua Pondok Mburi Wong Bodo, Pimred Sindikat Post, Pimred Media Jawapes, Pimred Lini Indonesia, Pimred Media Saber Pungli dan para wartawan dari berbagai media serta rekan-rekan LSM lainnya. @Red.